
番号 質問者氏名 件　　　　　名 要　　　　　　　　旨 答弁を求める者

1 　１０番 　町長の政治姿勢について 　町　長

　津本　芳光 １．観光振興とＤＭＯ １・観光振興と町のにぎわいについて 　教育長

（一問一答方式） 　・ＤＭＯの検討は

　・勝浦駅の自動化について

　・流木の活用について

２．国保税の値上げについて ２・国保税の県単一化の目的は

　・財政調整基金の活用を

　・国保の資産割廃止

　・「均等割・特別な事由」による減免制度

　・ＩＲより福祉

３．子育て支援について ３・支援の具体化はどのように

　　中学校給食の実施に向けて

　　他の支援策は

　・要望署名と児童館・公園について

　・学童保育の高学年の受け入れの見通しについて

　・大型連休の体制について
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2 　５番 １．ＤＭＯ体制の推進にあたりマネジメン １．ＤＭＯとは地域の「稼ぐ力」を最大限に引き出す為 　町　長

　石橋　徹央 　　ト責任者の選任基準は。 　　の組織なので、トップ次第では烏合の衆になりかね

（一問一答方式） 　　ない。全国の中でもＤＭＯの成功事例の１つとして

　　名前の上がる田辺市ではトップとなるチームのメン

　　バーの殆どが、外部から呼び込んだ有識者という事。

　　本町はどうか。

２．まち・ひと・しごと創生事業総合戦略 ２．長期総合計画更新毎に要する約１千万円のコストに

　　のある現在、長期総合計画の必要性は。　　対しリターンがある様に思えない。計画と呼べる中

　　身でもない。やめても良いのでは。

３．外国からの誘客促進の為にもジビエの ３．農林水産省は「国産ジビエ認証制度」を制定する等

　　事業化は強みになると考えるが当局の 　　ジビエの普及を図っている中、外国人に人気でもあ

　　見解は。 　　るジビエ料理を那智勝浦町の特色の１つに位置付け

　　る取り組み、というものが出来ないだろうか。
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3 　７番 １．防災について １．①役場業務中の地震発生を想定した、職員および来 　町　長

　曽根　和仁 　①役場本庁舎の避難訓練実施 　　庁者の避難と災害対策本部の立ち上げまでの訓練実 　教育長

（一問一答方式） 　②避難路整備の進捗状況 　　施を（消防署も含む）。

　　②避難路整備は目標の何割達成されているか。防災

　　対策室の職員が各自主防災組織を巡回し、抱えてい

　　る課題等を共有できるように。

２．観光振興について ２．①観光客への町内観光コースの案内・整備（町中心

　①日帰りから宿泊につなげる方策は 　　部・熊野古道ルート・陰陽の滝への遊歩道・懸泉堂

　②どのようなＤＭＯを目指すのか 　　の補修と下里コース・太田コースほか）、インスタ

　　映えする景観の創出（例えば、那智の浜に鳥居建て

　　る）、ホテル・旅館の新規誘致、湯川温泉の再活性

　　化、地元食材の有効活用、世界遺産登録１５周年を

　　記念し町民啓発のための講演会。

　 　　②観光戦略立案と誘客宣伝に加え、那智駅交流セン

　　ターや観光船運航など、幅広い経営を手掛ける法人

　　組織できないか。

３．那智勝浦町の教育方針について ３．町の将来は、若者がどれだけ地元に定着してくれる

　　かにかかっている。確かな学力、豊かな感性と地域

　　を愛する心を持った子供をどう育てるのか。
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4 　８番 　町長の政治姿勢 ・まちづくりの考えを具体的に聞きたい。 　町　長

　引地　稔治 ・旧町立温泉病院施設はいつまで、あのままの状態なのか。　教育長

（一問一答方式） ・廃校になった施設についても、どのような考えを持って

いるのか。

5 　２番 １．体育文化会館及び有料公園の管理・ １．①会館維持管理 　町　長

　左近　誠 　　運営について 　　１）竣工と建設費 　教育長

（一問一答方式） 　　①維持管理 　　２）法定耐用年数（経過）と耐震診断

　　②リスク管理 　　３）長寿命化計画に基づく延命・更新費用等

　　③利活用 　　②リスク管理

　　１）消防法定期点検

　　２）災害対策マニュアル

　　３）避難誘導訓練の実施

　　４）避難訓練コンサート（全国各地開催）

　　５）事務局長の職務（条例施行規則第２条）

　　③会館・公園の利活用

　　１）会館、天満球場、天満公園テニス場、合宿等によ

　　　る利用状況は。

　　２）第９次長期総合計画の「観光に繋がる各種大会や

　　　イベント等、積極的誘致、有効活用を図る必要があ

　　　る」との提言、どう捉え、実行されていますか。

　　３）観光協会等関係団体との密接な連携はどうです

　　　か。

　　４）多くの人々が利用する会館・海浜公園に避難タワ

　　　ー、必要ではないか。
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　２番 ２．町立温泉病院跡地利用について ２．①県営住宅構想 　町　長

　左近　誠 　　①県営住宅構想 　　１）現在の状況 　教育長

（一問一答方式） 　　②運動公園整備 　　２）建物規模

　　３）東日本大震災教訓　釜石市鵜住居町視察研修

　　　検討委員会

　　４）下層階検討の児童館、図書館は親子が安心して利

　　　用できるか。国や県が公共施設は高台へと進めてい

　　　る。勝浦小学校跡地が望ましいのではないか。

　　②運動広場整備

　　育ち盛りのこども達が伸び伸びとサッカーや野球等が

　　できる環境（一般の公園は禁止）。高齢者もグラウン

　　ドゴルフ等、気軽に楽しめ集える場として。

　　運動によるストレス解放はこども達に極めて大事な事

　　と考えるが、どうか。

３．異常気象による集中豪雨対策について ３．集中豪雨対策

　　被害の軽減を図るため自助、共助対策の推進

　　①内水氾濫ハザードマップ 　　①内水氾濫ハザードマップ作成

　　②土嚢ステーション 　　②地域に土嚢ステーションと講習会

　　③雨水抑制・貯留施設 　　③公園や公共施設の駐車場、駿田山建設計画の消防署

　　駐車場に雨水貯留施設

6 　１番 １．医療について １．救急医療と地域連携について 　町　長

　荒尾　典男 　　公立病院経営改革プランと町立病院の運営について

（一問一答方式）

２．大型事業や一部事務組合について ２．大型事業や一部事務組合の広域化による町財政への

　　影響について
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